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フォーサイトを習慣化し、PDCAでレベルアップ！ 
～中間テスト勉強の反省を期末テスト勉強に生かそう～ 

 今週月曜日、朝の時間を使って「フォーサイトについてのガイダン
ス」を行いました。菅原先生と岡田先生から、とてもわかりやすくフ
ォーサイトの使い方などの説明をしていただいたり、友達の有効活用
例を紹介してもらったりしました。フォーサイトを活用して、教科と
勉強時間を入力すると、自分の学習状況が見える化されるので、客観
的に自分がどの教科をどのくらい勉強しているかを知ることができ
ます。そして、毎日その日の振り返りをして、PDCA サイクルを継続
していくことで、自分に合った学習方法や習慣が身についていきます。また、中間テスト終了後
に、「早めに課題を終わりにして、2 回目、3 回目と繰り返して取り組めばよかった」や「発展
問題にも積極的に取り組んでおけばよかった」などの反省をあげている人も多く見られました。
リベンジのチャンスです、計画、実行、振り返り、改善を大切に、納得のいく努力をして期末テ
ストに挑んでほしいです。テスト勉強期間は、「生活記録」としてフォーサイトを活用します。
毎日家で入力し、有効に活用していきましょう。 

PAS ｶｰﾄﾞの結果を参考に将来のことを考えよう 
先日行った PAS カード（進路適性診断システム）の結果を三者面談の際にお配りしています。

この結果から、自分の「得意」や「好き」が少しずつ見えてきたでしょうか。将来のことを考え
るには、自分のことをよく知ることも大切なことの 1 つです。「どんなことをしているときが楽
しい」のか、「何をすることが好き」なのかなどを見つけていけるとよいと思います。そのため
に、中学生の今は、好きなことだけではなく、いろいろなことにチャレンジして、自分の可能性
を試してみることも必要ですね。苦手な教科にも一生懸命に取り組んでいると、「楽しい」がわ
かり、好きになれることもありますよ。 

クリーン作戦、お世話になりました。 
地域の方、保護者の方と生徒が一緒に、よい活動ができました。細かいことまでのご準備も含

め、お世話になり、ありがとうございました。 

 １１月１３日（月）～１１月１７日（金）の予定  
※１７日（金）歯科保健指導があります。「守ろう口の健康・作ろう丈夫な体」というテーマで、
歯科衛生士の方が講話をしてくださいます。手鏡を持参するようお願いします。 

 
 
 
 

※１７日（金）合唱 DVD の注文申し込み日です。注文する場合は、朝（７：４５～８：１０）
配付済みの封筒にクラス、氏名を記入し、１８００円を入れて、会議室まで持参し提出してくだ
さい。 

心 温 ま る と い い 話     
 クリーン作戦では、各町
内で１年生が、「一生懸命
に活動していた」と聞きま
した。三中や北公民館で
は、２年生が、集まってき
た新聞紙や段ボールなど
を積極的にパッカー車ま
で運んでくれ、本当に助か
りました。みんなで一緒に
よい活動ができると、気持
ちいいですね。 

1３日（月） 1４日（火） 1５日（水） 1６日（木） 1７日（金）

朝 読書 読書 読書 読書 読書
1校時 月① 火① 水① 木① 金①
2校時 月② 火② 水② 木② 金②
3校時 月③ 火③ 水③ 木③ 金③
4校時 月④ 火④ 水④ 木④ 金④
5校時 火⑤ 水⑤ 木⑤ 金⑤
6校時 火⑥ 水⑥ 木⑥ 金⑥

制服登校 体育着登校 体育着登校 体育着登校 体育着登校

三者面談 17:30下校 17:30下校 17:30下校 17:30下校

14:00下校 6組色覚検査 テスト校時 合唱DVD販売

5組色覚検査 テスト校時 歯科保健指導

三者面談⑤

行事など

1組 2組 3組 4組 5組 6組

5校時 国語 数学 歯科指導 数学 歯科指導 歯科指導

6校時 歯科指導歯科指導 理科 歯科指導 英語 美術



合唱コンクールでの振り返りを紹介いたします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

練習の時は、自分から大きな声を出す意識をしたり、気持ちを込めて 100%で歌えたと思います。 

本番ではあんなに大勢の人がいる前で歌うことが人生で初めてだったのですごく緊張しました。い

つもより声が小さくなってしまったかもだけど 120%くらいの力を出しきり最後まで歌い切れま

した 先輩方の合唱も見させてもらいましたが、すごく追力のある合唱がほとんどで後輩である私も

すごく上手な合唱が見れて中学一年での、とてもいい経験になりました。（1 年 6 組 木村理沙）  

 

合唱コンクールに向けて、私は、休み時間の練習、帰る前の練習に積極的に取り組むことができま

した。楽譜に、先生や仲間から言われたことをメモしたりすることができました。本番では、歌う

ときに、練習したことや、歌詞の意味を想像しながら歌うことができました。（1 年 3 組石原茜那） 

 

最初の練習と、本番を比べると、自分自身の本気度も違ってきて、最初からこれを出せばよかった

な、という風にこうかいしています。おしくも銀賞でしたが、みんなと頑張って一つのものをつく

り上げる時間が、とても楽しかったです。（１年２組 嶋 紗雪） 

クラスで協力して、良いものにできた合唱は、クラスの絆が深まった行事でもあったのでそのこ

とを忘れずにこれからもクラスのみんなで頑張っていきたい。2 年生 3 年生のレベルの高い合唱

は、僕の心に響いた合唱だったので、来年は、僕もあんなすごい合唱をつくりたい。（1 年 2 組 

池田 紘正） 

 

北郷祭では賞をとることが大事なのではなく、みんなで協力して 1 つのものを作り出すことが大

事なんだということに気付かされました。銅賞という結果で悔しかったけれど、みんなで協力し、

がんばってできたのでうれしかったです。（1 年 4 組 木村ことぶき） 

 

 北郷祭で自分の行動に少し自信がついたので、この自信を他のところでも使えるようにしていき

たい。来年の合唱は今のメンバーでできないけど、来年は今年の反省をいかして歌っていきたい

です。（１年１組 柿沼慧士） 

北郷祭で学んだこと&今後の学校生活に生かしたいこと 

今回、初めての北郷際、一学年は全クラスがドキドキしていたと思います。どのクラス、学年もと

てもすごくて 「ドキドキしているのかな｣と思うクラスもありましたが、やはりどのクラスも 1

ヵ月間練習にとりくんだせいかがでていると思いました。私が見ていた中でどの学年も楽しそうに

歌っていて、自分ではいつもできないことをやっていたり、なめらかなメロディーの曲のクラスも

あれば、はげしい感じの曲のクラスもあったりして、聞いている側もとてもおちつく曲もありまし

た。どのクラスも本番のときにだしている声が聞いている側にもすごく伝わってきました。（1 年 

1 組 武藤礼奈） 

 

先生にいわれているところを見なおしてそこを中心に練習に取り組めたと思います。きちんと練習

に取り組めていた女子も男子もいてすごいなと思いました。少し男子のほうが声が大きいと思う日

もあったと思いますし、バランス的には少しかたよってしまっていたのかもしれません。それでも

練習の時には、がんばろうと思う子もいて声がきちんと出せてた子も数人いました。そんなことに

まけないようにと思う子もいたと思います。私が練習にいたときは負けないようにきちんと声を出

そうと思ってがんばっていたと思います。（1 年 3 組 小林優月） 

クラスや学年全体について練習の取り組み、本番での反省

や感想など~ 

 

自分について 練習の取り組み、本番での反省や感想など 

 


